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週 報

活動方針 『ロータリーの種を見つけよう』

第 2880回 10月29日（火） クラブ協議会「地区大会を終えて」

会長 松川 健治
幹事 宮東 悠

司会 金井 みさき 会員
ロータリーソング斉唱 「それでこそロータリー」S.L相原 聰 会員
ゲスト/ビジター 明治安田生命（ソ）新横浜支社 大和北営業所

営業所長 小林駿介 様
国際ロータリー2780地区 地区大会実行委員会
委員長 保田嘉雄 様

会長の時間
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地区大会参加頂いた会員の皆さまお疲れさまでした。今回はコホストとして
参加致しました。懇親会担当としてご協力いただいた皆様お疲れさまでした。

幹事報告

【お誕生日 】

・11月9日（土）10日（日）
やまと産業フェアを開催します。会社のパンフレットがありましたら持参ください。

・能登半島豪雨災害支援金協力のお願いが届いております。一人当たり、千円以上でお願い
します。回覧していますのでご協力お願いします。

・12月8日（日）、10時～14時、大和自動車学校で交通事故撲滅大作戦を開催します。
ご出席お願いします。

【配付物】
・次第・週報・第 4回理事会議事録・交通事故撲滅大作戦チラシ・ガバナー月信

【回覧】
・ロータリー財団奨学生カウンセラーについて（財団奨学生申請希望者のスポンサークラブ
のため、11月3日の試験に合格された場合、11月9日（土）10時から12時までオリエンテー
ションが開催されます。財団奨学生、カウンセラー2名での出席となります。クラブよりカ
ウンセラー予定者1名を選出します）
・大和ＲＣ11月予定表 ・地区大会お礼状 ・カルガリー国際大会について
・産業フェアの出欠表 ・能登半島豪雨災害支援金協力 ・交通事故撲滅大作戦の出欠表

谷田香澄様お誕生日

財団表彰 冨岡弘文会員 ポールハリスフェロー+5
松川健治会員 ポールハリスフェロー+2

米山表彰 古木通夫会員 第25回 米山功労者
冨岡弘文会員 第4回 米山功労者

【各表彰】



本日 ￥14，000－ 累計 ￥238，000－

例会日 回 会員数 出席 出席率 欠席 欠席者名

10月 20日 前々回 31(5) 17 58.62 12 中戸川・石髙・田辺・石井・川本・原田・花岡・引田・桑原・谷田・鳥飼・小南

10月29日 前回 31(5) 17 58.62 12 伊藤・中戸川・本田・石髙・田辺・石井・川本・原田・引田・桑原・鳥飼・小南

11月11日 本日 31(5)

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TELL｜046-263-7926
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スマイルBOX

今後の予定
例会場｜北京飯店 4F
例会日｜毎週火曜 12:30-13:30

11月11日(月) 移動例会（絵画コンクール準備会 於：シリウス）

11月17日(日） 移動例会（第６回やまと児童絵画コンクール 於：シリウス）

11月19日(火） 取り止め例会（絵画コンクールの振替）

クラブ協議会「地区大会を終えて」
卓話

吉岡善一会員：今回は裏方として参加致しました。千さんとは同じ大学、お茶も習っていたので、写真も一緒
に撮影致しました。
古木通夫会員：増強、増強といっても全然増えない。すごく良い仲間ができるこの部分が重要だと思うので、
この部分をだけを謳っても良いと思います。
三浦高義会員：千さんと雅楽が良かったです。100歳を超えていらっしゃるとは思えないエネルギーを感じまし
た。会場も大きさ的に難しい部分もあり、その辺りは課題となったのかなと思います。
長谷川衛会員：体調の面を考慮しながら、地元開催ということで参加させて頂きました。千さんのお茶を通し
て感謝をしている姿勢が長生きの秘訣なのかなと感じました。
森川良三会員：大和田園ロータリークラブさんよくやられたなという風に思いました。様々な準備や考えなけ
ればいけないことがあったと思います。個人的には大きな成功だと思いました。
山田己智恵会員：お昼の準備のお手伝いをいたしました。田園ロータリークラブの皆さんが一生懸命頑張って
いらっしゃって、一致団結されていました。千さんの長時間お話される姿を見て、社会の為に尽くしてこられ
ている方このように元気なんだなと感じました。
武田茂会員：8時半にきたら誰もいませんでした。そのうち準備が始まり皆さんをお待ちしておりました。
相原聰会員：大和で地区大会が行われたことが一番の成功だと思います。懇親会はありませんでしたが、これ
も一つのあり方を示したと思います。初めてシリウスに来ていただいたかたにも音響など味わっていただけた
大会になったと思います。千さんのお姿を見て人生100年時代の目標を拝見しました。
冨岡弘文会員：1日目の歓迎晩餐会ではRI会長代理、佐々木辰郎ガバナーがタキシードで出席されていてとても
よかったです。このような大会にでると友達に会えるというのが嬉しいです。雅楽が間近で聞けて良かったで
す。会場ではIMをやったことを思い出しました。
金井みさき会員：長時間でしたが、思ったよりあっという間に進行されてとても良い経験になりました。他ク
ラブの団結力も感じ仲の良さを感じました。この経験をこれからも活かしていければなと思いました。

地区大会実行委員長 大和田園RC保田嘉雄 様：
10月19日・20日の地区大会開催にあたりましては、コ・ホストクラブとして区の多くの会員の皆様に、ご協力いただき、無
事終了することができました。本当にありがとうございました。遅くなりましたが、本日改めてホストクラブとしてお礼の
挨拶にお伺い致しました。なお、次年度には当クラブがホストクラブとして「IM」を開催する予定です。その節はまたご協
力をよろしくお願いいたします。
松川健治会長：地区大会お疲れさまでした。保田様お疲れさまでした。
宮東 悠会員：保田嘉雄地区大会実行委員長、楽しい地区大会でした。一年間ご苦労様でした。
増 正之会員：いつもスマイルありがとうございます。
冨岡弘文会員：地区大会が無事に終わって良かったです。前の方の席に座っているだけですが、疲れました。
花岡淳子会員：皆さまお久しぶりでございます。9月に孫が3人産まれ忙しくしておりました。例会出席にガンバラないとい
けませんが、休みぐせがつきそうです。
山田己智恵会員：先日行われました地区大会、盛大でした。おめでとうございました。また、本日は議会報告を入れさせて
いただいていますので、ご一読してください。
谷田健雄会員：妻の誕生祝いをありがとうございます。やっと秋らしくなってきました。
長谷川 衛会員：早いもので、あっという間に39年、頑張っています。

（ ）内は出席免除者数
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